

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Jumat 7 Februari 2025
Wilayah	Kabupaten Wajo



Wajo Keciprat Anggaran Jalan Rp32 M

Wajo Keciprat Anggaran Jalan Rp32 M

REPORTER **IMAN SETIAWAN P**
EDITOR **RIDWAN MARZUKI**

SENGKANG, FAJAR — Wajo mendapat alokasi anggaran jalan tahun ini. Nilainya Rp32 miliar.

RUAS Ajuraja-Lattimu di Kecamatan Takkalalla, Kabupaten Wajo menjadi perhatian. Dikucurkan anggaran Rp18 miliar. Anggarannya bersumber dari APBD Sulsel karena jalur itu merupakan jalan provinsi.

"Ada pembangunan jalan dan pemeliharaan jalan,"

ujar Wakil Ketua DPRD Sulsel Sufriadi Arif, Kamis, 6 Februari 2025.

Tak hanya Ajuraja-Lattimu, ruas Ulugalung-Saloro yang menghubungkan ke Kabupaten Soppeng juga akan dikerjakan dengan alokasi anggaran Rp14 miliar dari Dinas Bina Marga dan Bina Kon-

struksi Sulsel. Dengan demikian, untuk dua ruas itu, total anggarannya Rp32 miliar.

"Ini menjadi prioritas Pemprov Sulsel tahun 2025. Kita fokus pada infrastruktur, karena jalan itu akses vital untuk perekonomian," jelas legislator Fraksi PPP itu.

Untuk kegiatan pemeliharaan jalan, yakni ruas Anabania-Wele-batas Sidrap. Akses jalan yang menghubungkan Kecamatan Maniangpajo-Belawa tersebut kerusakannya cukup parah.

Sementara, sepanjang

ruas tersebut terdapat lahan pertanian, perkebunan, dan permukiman warga. Sehingga pemeliharaan diharapkan memberikan dampak positif sektor tersebut.

"Pengkangkutan hasil pertanian dapat lebih mudah. Truk bisa menjangkau untuk membeli hasil panen petani," kata Sufriadi.

Warga Desa Wele Kecamatan Belawa, Faisal mengaku, sedikit kecewa jika hanya pemeliharaan. Sebab, ruas tersebut jarang tersentuh anggaran. Sudah ber-

puluh tahun tidak ada penanganan serius secara keseluruhan.

"Pernah ada pengaspalan, tapi cuma satu kilometer (km), itu pun cuma di Maniangpajo. Nah, kerusakan yang parah di Wele, Belawa," paparnya.

Berdasarkan berita FAJAR sebelumnya, dari sepanjang 28,6 km ruas Anabania-Wele-batas Sidrap, yang rusak berat sepanjang 14 km. Lalu rusak ringan 7 km, dan sisanya 7 km lebih masih bagus. (*)